

Del 24 al 27 de julio, en honor a Santiago Apóstol

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA SUS FIESTAS PATRONALES

- El coreógrafo y bailarín Javier Castillo "Poty" será el encargado de dar el pregón.
- El Recinto Ferial, iluminado por 25.000 bombillas, acogerá los conciertos gratuitos de Malú, Sergio Contreras y Melocos.

Vva. de la Cañada, 8 de julio.- El alcalde, Luis Partida, ha presentado hoy las actividades programadas por el Ayuntamiento con motivo de las Fiestas Patronales, que se celebrarán del 24 al 27 de julio, en honor a Santiago Apóstol. Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos amenizarán los festejos con charangas, pasacalles de disfraces, tentempiés y sidra. El Día del Patrón, el 25 de julio, tendrá lugar la misa en la Iglesia Santiago Apóstol y la procesión del santo por las principales calles del municipio.

"El programa contempla numerosas actividades para todos los públicos que esperamos sean del agrado de todos los vecinos. Queremos que nuestras Fiestas Patronales sean un lugar de encuentro para los villanovenses, un espacio para la convivencia, una forma de mantener vivas nuestras tradiciones y un momento de alegría para compartir con familiares y amigos", señaló el primer edil villanovense durante la presentación, en la que estuvo acompañado por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano así como por Manuel Robledano y Javier Castillo "Poty", a quienes agradeció "muy especialmente" su participación en los festejos como padrino y pregonero, respectivamente.

Padrino de las Fiestas

Manuel Robledano, elegido padrino de las fiestas por las peñas, abrió en Villanueva de la Cañada a mediados del siglo pasado un taller de reparación y fabricación de maquinaria agrícola que con los años se convertiría en una empresa de cerrajería. Amante del campo, inventó y patentó una sembradora de la que tiraban las mulas, que redujo a una sola tarea las labores de arar, alomar y sembrar a mano. Poco después, adaptó su invento al tractor y su taller se convirtió en un referente para agricultores de toda la comarca. Manuel Robledano, de 77 años de edad,



compaginó durante más de una década su trabajo con el de concejal en el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada.

Pregón

La programación arrancará de forma oficial, el 24 de julio, con el pregón del coreógrafo y bailarín Javier Castillo “Poty”, desde el balcón de la antigua Casa Consistorial a partir de las 22:00 horas. Javier Castillo “Poty” nació en Torrelavega (Cantabria) en 1960 y es vecino de Villanueva de la Cañada desde hace más de una década. Bailarín del Ballet Nacional, su coreografía para la Selección Española de Gimnasia Rítmica consiguió la puntuación más alta (9,90) en el Campeonato del Mundo de Atenas en 1993, donde España, por primera vez en su historia, consiguió medalla de oro. Después dio el salto al mundo de la televisión, donde ha desempeñado distintos puestos, entre otros: director general de coreografía y puesta en escena musical de Antena 3TV; profesor de baile en programas de gran éxito televisivo como la primera edición de Operación Triunfo o ¡Mira quien baila! y presentador de Noche de Baile en TVE, etc.

Festejos taurinos

La plaza de toros, ubicada en el Recinto Ferial, acogerá a partir de las 20:00 horas las novilladas picadas. La primera, el día 25 de julio, con la ganadería Monte La Ermita (Villamantilla, Madrid) y los novilleros Javier Cortés, José Miguel Navarro y José Manuel Mas. El día 26 de julio, tendrá lugar una novillada picada con rejones en la que participarán los novilleros Fernando Tendero y Daniel Cuevas junto con el rejoneador Francisco Benito. Los novillos serán de la ganadería Elisa Lucero Gallardo (Santisteban del Puerto, Jaén). Por último, el día 27 de julio, les tocará el turno a los novilleros Julián Simón, José María Arenas y Daniel Palencia que lidiarán novillos de la ganadería de Enrique Ponce (Navas de San Juan, Jaen).

Los villanovenses podrán disfrutar también, los días 25, 26 y 27 de julio, con la suelta de vaquillas a partir de las 9:00 horas en la plaza portátil.

Conciertos y discoteca móvil

El Recinto Ferial, iluminado por 25.000 bombillas, acogerá los chiringuitos, atracciones, la discoteca móvil y, a partir de las 00:30 horas, los conciertos cuya



entrada es gratuita. El 24 de julio, actuará la cantante madrileña Malú, de gira con su último álbum titulado “Gracias” que recoge 18 grandes éxitos de su carrera discográfica.

Un día después, el 25 de julio, actuará Sergio Contreras. El joven onubense, que saltó a la fama con el disco “De luz y de Sal”, presentará su nuevo y tercer trabajo: “La transparencia de un alma”. El grupo gaditano Melocos cerrará, el sábado 26 de julio, el cartel de conciertos. La formación compuesta por Jaime Terrón (voz), Gónzalo Alcina (guitarra solista), Manu Jurado (guitarra rítmica), Andrés Ortiz (batería) y Antonio Suárez (bajo)- acaba de conseguir cuatro discos de platino por la descarga de su canción “Cuando me vaya”.

Para todas las edades

El programa contempla, a partir de las 23:00 horas en la calle del Cristo, verbenas con las orquestas Malvarrosa, Roma y Tríada, los días 24, 25 y 26 de julio respectivamente. También actividades para el público infantil como la “Fiesta del Agua”, el 24 de julio en la piscina municipal; la “Fiesta de la Espuma”, el 26 de julio en la plaza de España, o el espectáculo que protagonizarán “Los Lunnis”, el 27 de julio, a partir de las 22:00 horas, en la calle del Cristo.

Como preámbulo, destacan el Concurso Gastronómico para los mayores, el 15 de julio, así como la merienda y espectáculo de Cabaret “Música, risas y champagne”, el 17 de julio, en el Centro Cívico El Molino. Por otro lado, hasta el próximo 20 de julio, los vecinos pueden disfrutar de distintos torneos deportivos (Fútbol-7, Tiro al Plato, Tenis, Golf, Padel, Chito, etc.).

Operativos especiales

Un centenar de personas, miembros de la Policía Local y Guardia Civil, se encargarán de velar por la seguridad durante las Fiestas Patronales. El dispositivo sanitario, activo las 24 horas del día, estará compuesto por 20 voluntarios de Protección Civil y 3 ambulancias.

El Ayuntamiento reforzará durante las fiestas los servicios de mantenimiento y limpieza. Para ello, se ha establecido un operativo compuesto por una treintena de operarios y, en lo que a medios materiales se refiere, por 3 barredoras, 2 camiones





cisternas y 10 vehículos de apoyo.

Ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa quedará cortado al tráfico del 21 al 28 de julio, ambos inclusive. Sólo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las 12:00 horas. El 28 de julio, a partir de las 10:00 horas, se abrirá de nuevo al tráfico.